



## 1980 11 le 25 je n'ai pas à vous imposer ce qui m'est spécifique

« Les gens viennent ici et ils restent des jours, des semaines, des mois.

Les premiers jours, ils absorbent ce qu'on leur dit.

C'est là qu'ils devraient partir, pour que ce qui a pris racine ait le temps de se développer, de s'épanouir.

Ils devraient partir dès que la graine a germé.

Ensuite la plante pourra fleurir dans chaque cœur.

Mon Maître m'a dit que [La Seule Conscience est le Guide, TOUT LE RESTE VIENT DE MOI.](#)

Chaque fruit a sa plante spécifique.

[Je n'ai pas à vous imposer ce qui m'est spécifique.](#)

[Je n'ai que faire des traditions, de la connaissance traditionnelle.](#)

[Dès que vous abordez la tradition vous voyez que tout n'y est que concept.](#)

\*\*Je ne veux voir qu'une seule chose.

\*\*[J'étais là, j'étais UN, même pas conscient de ma conscience](#) et voilà que d'un seul coup cette conscience surgit.

Comment ça se fait ?

Regardons ça d'un peu plus près.

Il faut bien comprendre à quel point l'illusion est rusée, d'abord elle nous montre notre corps et nous fait croire que nous sommes ce corps-esprit, alors qu'il n'est rien qu'un point, un œuf fertilisé où la conscience est latente.

Vous voyez l'entourloupette ?

L'essence de ce corps vient de la nourriture et cette conscience y est déjà, cachée, dès le début. L'univers entier est là, dans cet état de la conscience.

Quand on a compris ça, on a plus rien à faire, on sait que tout ça n'est qu'un passage.



Toute cette structure conceptuelle immense qu'on appelle la connaissance est basée sur une simple entrée en scène de la conscience [dans la pièce qui se joue, dans le manifesté]

*Claire Fontange*